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* В парткоме ДСК —
На очередном засе

дании члены партий
ного комитета ДСК ут
вердили решения пар
тийных организаций 
подразделений о прие
ме в члены КПСС и 
кандидатами в члены 
КПСС шестнадцати ра
ботников комбината.

На пять человек уве
личилась партийная ор
ганизация завода КПД. 
Кандидатами в члены 
КПСС стали слесарь 
Т. Приходкин, маляр 
Л. Усольцева, электро
газосварщики Ю. Шу-

Утверждая новое
гаипов и В. Большаков, 
начальник цеха № 3 
В. Ширяев.

Утверждены решения 
партийных собраний 
ЖКК, принявшие кан
дидатом в члены КПСС 
изолировщика И. Са- 
берзянова, СУ-27 — 
монтажника А. Балди
на, управления ДСК — 
старшего инженера под

собного хозяйства 
«Уралочка» Р. Мука- 
това, СУ-20 — инжене
ра Т. Климову, СУ-7— 
мастера - брига дира 
В. Панькину. Им пред
стоит оправдать дове
рие товарищей, проя
вив максимум общест
венной и производствен
ной активности во вре
мя прохождения кан

дидатского стажа.
Закончился кандидат

ский стаж мастера це
ха № 13 завода ЖБИ 
им. Ленинского комсо
мола В. Борисова, пли
точника СУ-7 С. Заха
рова, маляра СУ-7 
Т. Серебренниковой, 
монтажника СУ-27 
В. Исаева, бригадиров 
монтажных коллекти

вов СУ-29 В. Бормото
ва и С. Шнрыкалова. 
Члены партийного ко
митета комбината ут
вердили решения пар
тийных организаций 
подразделений о прие
ме вышеназванных то
варищей в члены 
КПСС.

Нынешний прием в 
партию учитывал все 
замечания, высказан
ные в постановлении 
ЦК КПСС «О серьез
ных недостатках в ра
боте Ташкентской об
ластной парторганиза

ции по приему в пар
тию и укреплению пар
тийных рядов». Ком
мунисты подразделений 
горячо поддержали ре
шения ЦК КПСС о ме
рах по перестройке де
ятельности партийных 
комитетов и первичных 
партийных организаций, 
преодолению допущен
ных в прошлом нару
шений, утверждению 
обстановки гласности, 
критики и самокритики, 
ответственного отноше
ния к порученному де
лу.

* ДСК: грани 

перестройки

Заводские 
кооперативы 
действуют

Еще год назад у ворот 
завода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола мощно 
было видеть редкие ма
шины с номерами сосед
них областей. Заводчане 
уже знали: значит, снова 
приехали желающие при
обрести заводскую про
дукцию для постройки га
ражей, садовых домиков. 
Зачастую просители сог
ласны были даже на бра
кованные изделия.

Сейчас картина измени
лась. Завод широко рас
пахнул ворота, приглашая 
участников и членов раз
личных кооперативов: при
езжайте, покупайте наш 
добротный и сравнительно 
недорогой товар, поможем

* Партийная жизнь

В
НАЧАЛЕ факты не
приятные. По комби
нату 10 июля вышел 
приказ о подготовке ДСК 

к работе в осенне-зимний 
период 1987/88 гг. Он пред
писывал всем подразделе
ниям комбината создать 
специальные комиссии под 
руководством главных ин
женеров заводов и строй
управлений, комиссии же 
должны были разработать 
мероприятия, в них ука
зать сроки выполнения ра
бот и их конкретных ис
полнителей. Предполага
лось также до 28 августа 
провести взаимопроверки, 
а результаты представить 
общекрмби натовской ко
миссии.

Какова исполнительская 
дисциплина в ДСК, станет 
ясно, если сказать, что 
данный приказ по существу 
своему просто не выпол
нен.

Контроль за исполнением 
приказа был возложен на 

не только при погрузке и 
перевозке, но даже и в 
самом строительстве. Что 
же произошло?

Дело в том, что в этом 
году предприятие получи
ло небывалый по .объему 
план: выпустить и реали
зовать товаров народного 
потребления на 1 млн. 254 
тысячи рублей. Стали ду
мать: как же справиться 
с этим заданием? Пришли 
к выводу, что здесь необ
ходимо какое-то новое, 
смелое решение. Первым 
делом назначили ответст
венного за организацию 
выпуска товаров народно
го потребления и их реа
лизацию — В. Я. Тукаче- 
ва. Затем поместили рек
ламу заводской продукции 
в газетах, обществе садо
водов и гаражно-строитель
ных кооперативах, отправ
лено письмо в Свердлов
скую контору «Росглав- 
коопхозторг» с просьбой 
выступить посредником 
при реализации товара на
селению. Получили согла
сие, что в 1988 году кон
тора продаст заводской

ЗИМА СПРОСИТ СТРОГО
* К чему может привести низкая 

исполнительская дисциплина
производственный отдел 
ДСК. Что же выяснилось 
28 августа? Только четыре 
подразделения, а это 
СУ-15, 20, 27 и 28, пред
ставили комиссии собствен
ные приказы и планы ме
роприятий. Кроме того, 
монтажные управления сде
лали заявки на материалы.

Не думаю, что комиссии 
не созданы на заводах 
ЖБИ и КПД, в стройуправ
лениях, но почему же не 
выполнен приказ? Навер
ное, в подразделениях счи-. 
тают, что в управлении ДСК 
бумаги пописывают, а мы 
на местах их почитываем. 
А уж о материалах взаимо

продукции на сумму около 
600 тысяч рублей. Кроме 
того, «Росглавкоопхоз- 
торг» даст рекламу изде
лий предприятия на яр
марке, проходящей этой 
осенью в Ульяновске.

Но и этого всего было 
мало. Следующим шагом 
вперед стало создание на 
заводе ЖБИ двух коопе
ративов по выпуску и ре
ализации товаров народ
ного потребления. Уже 
действует кооператив 
«Уралец», взявший на 
себя обязанности по стро
ительству гаражей, инди
видуальных домов, овоще
хранилищ. Он имеет свой 
устав, счет в банке, пе
чать. Другой коопера
тив — «Монолит» — зай
мется изготовлением стел, 
памятников, различных 
декоративных ограждений 
и плиток. Сейчас, правда, 
оба эти объединения испы
тывают ряд трудностей, и 
прежде всего, связанных с 
отсутствием помещений 
для работы, хранения ме
ханизмов и инструментов. 
Но это, конечно, времен
ные неурядицы. Каждый 
день в этом новом деле

проверок и говорить не 
приходится, этот пункт 
приказа просто все про
игнорировали.

На прошлой неделе, в 
канун срока исполнения 
приказа, в управлении ДСК 
состоялось открытое пар
тийное собрание, на кото
ром обсуждался вопрос'ра- 
боты ДСК в зимний период. 
В решении партийного соб
рания записали: во-первых, 
на комиссии заслушать все 
подразделения, главному 
инженеру ДСК предложено 
рассмотреть вопрос о на
казании руководителей 
подразделений, которые не 
представили приказов, пла

что-то меняется. Появи
лась реклама — не заста
вили себя ждать и первые 
клиенты. Если честно ска
зать, пока их не так уж и 
много. Но на заводе уве
рены, что в скором вре
мени торговля пойдет бой
ко, ведь здесь • готовы к 
встрече с покупателем, га
рантируют ему сервис — 
надежность и удобство.

Л. КУРИНАЯ.

* В парткоме

завода ЖБИ

Здесь нет 
мелочей

Закончилось лето. На 
заводе полным ходом идет 
подготовка к работе в зим
них условиях. На днях 
этот вопрос обсуждался на 
заседании парткома. С до
кладом выступил главный 
энергетик завода Ю. Н. 
Кузнецов. Он так охарак
теризовал положение на 
сегодняшний день:

нов, заявок и материалов 
взаимопроверок. Видимо, 
настала пора поднять ав
торитет приказов, издаю
щихся в ДСК.

С докладами-отчетами на 
собрании выступите и. о. 
главного энергетика Н. Бе
лодед и главный механик 
А. Накоряков. Судя по 
этим докладам, в службах 
механиков и энергетиков 
всех подразделений ком
бината ведется планомер
ная и кропотливая подго
товительная работа. Мно
гое уже сделано, но еще 
немало предстоит выпол
нить, чтобы люди, объек
ты, техника, необходимые

— «Сани готовь ле
том» — гласит народная 
мудрость. Приказ о под
готовке к зиме был под
писан еще весной. В июне 
был утвержден план меро
приятий. Выполнены мно
гие пункты, но на сегод
няшний день на заводе нет 
ни одного подразделения, 
которое было бы полно
стью готово к зиме. Ре
зервуары для воды нахо
дятся в стадии строитель
ства, остро стоит вопрос 
обеспечения мазутом, сей
час его запас практиче
ски на исходе.

Во 2-м цехе пока не 
выполнен Ни один пункт. 
В 4-м цехе дела обстоят 
неплохо, однако не заме
нены отопительные агре
гаты на посту заливки — 
их нет на заводе. В 6-м 
цехе нужно провести ка
питальный ремонт осве
щения склада готовой про
дукции, замену кабель
ной подвески на кранах. В 
ямных камерах 9-го цеха 
не ведутся работы, а за 
сентябрь нужно сделать 
капремонт. 1 сентября бу
дут заполнять системы 
водой, потом опрессовы

материалы, горючее, , — 
все было готово для ра
боты в любых погодных 
условиях.

Обеспокоенность обоих 
главных специалистов вы
зывает наличие тепла в 
пусковых объектах тре
тьего, четвертого и. перво
го кварталов. В этом, на
верное, заинтересованы и 
коллективы отделочных уп
равлений. Решено обеспе
чить подачу тепда на .объ
екты четвертого квартала 
не позднее 1 октября, а на 
объекты первого кварта
ла — 4 января 1988 года.

В обсуждении вопроса 
выступили тт. Белоусов, 
Швецов, Барсуков. Высту
пивший на собрании пред
седатель комиссии ДСК по 
подготовке к зиме Л. И. 
Гороховский обратил вни
мание на такую деталь: 
идет подготовка сдачи до
мов в «Комсомольском», 
здесь осуществляются ре
конструкция, врезки в си

вать.
Содокладчик, замести

тель главного инженера 
завода С. П. Пещеров ос
ветил другую сторону под
готовки к зиме — ремонт- 
но - строительные меро
приятия. В этом году за
водчан очень подвели 
строители. С СУ-7 была 
договоренность о ремонте 
кровли цехов. Ждали дол
го, потеряли время, а 
строители не пришли. 
Пришлось теперь занять
ся этим своими силами. 
Да и заводчане в какой-то 
мере сами виноваты: в 
коллективах цехов не бе
регут свои здания, не чув
ствуют себя хозяевами.

Больной вопрос — 
подъездные пути на скла
де готовой продукции 7-го- 
цеха.

На заседании парткома 
выступили начальники 
всех цехов.

Директор завода В. Г. 
Рожнов подвел итоги об
суждения. В своем вы
ступлении он подчеркнул, 
что особое внимание энер
гетики должны уделить 
жилому фонду.

П. ДЕМЕНЦЕВА.

стемы ранее заселенных 
домов, поэтому очень важ
но обеспечить пуск тепла 
к началу отопительного се
зона.

Пожалуй, впервые на 
партийно»« собрании по
шла речь о подсобном хо
зяйстве «Уралочка». Се
годня в этом северном хо
зяйстве трудятся пять ком
мунистов. Решено: прове
сти собрание, избрать 
партгрупорга, составить 
план работы партгруппы, 
включив в него мероприя
тия о зимовке техники и 
скота. Коммунисты также 
решили в первом квартале 
1988 года одно из собраний 
полностью посвятить со
стоянию дел в подсобном 
хозяйстве «Уралочка».

Постановление, взятое 
под контроль партийным 
бюро, мобилизует все 
службы и отделы управле
ния на успешное заверше
ние всех работ до начала 
холодов.

8. ВЯТКИН.
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ТАК РАБОТАЕТ
ПРЕТВОРЯЯ ИДЕИ

Н ОТДЫХАЕТ МОЛОДЕЖЬ ДСК,
XX СЪЕЗДА КОМСОМОЛА В ЖИЗНЬ

* Молодежная страница комитета ВЛКСМ ДСК. Выпуск № 4 (19)

Готовясь к
В домостроительном ком

бинате им. 60-летия Союза 
СССР, как и во всех комсо
мольских организациях, на
чались отчетно-выборные 
собрания и годовая сверка.

Цель годовой сверки — 
укрепление внутрисоюзной 
дисциплины и повышение 
общественно - политиче
ской активности членов 
ВЛКСМ, укрепление комсо
мольской дисциплины и На
ведение порядка в учете 
комсомольцев. А достичь 
этого результата можно 
лишь тогда, когда каждый 
член ВЛКСМ будет приоб
щен к работе в комсо
мольской организации, т. е. 
будет поставлен на комсо
мольский учет и получит 
постоянное общественное 
поручение.

В жизни комсомольской 
организации особо важное 
место занимает отчетно- 
выборное собрание. На со
брании анализируются вСя 
работа организации за от
четный период, формы и 
методы работы комитета, 
выявляются успехи и недо
статки в работе организа
ции, дается оценка деятель
ности комитета ВЛКСМ.

У нас в ДСК 15 подраз
делений, из них два крул-

* Слово об активисте

НА ЗАВОДЕ ЖБИ 
им. Ленинского 
комсомола Влади

мир Измоденов трудится 
уже пять лет. Но еще До 
службы в рядах Советской 
Армии он закончил техни
кум по специальности ав
томатика и телемеханика 
на железнодорожном тран
спорте. Именно поэтому 
наш разговор начался с 
вопроса, не жалеет ли 
Владимир о том, что рабо
тает не по специальности, 
не на должности, положен
ной по образованию. Ду
мается, он был открове
нен, ответив так:

— Работать по специ
альности, приложить <к 
’РУДУ полученные знания 
и уже накопленный 
опыт — моя мечта. На 
завод, собственно гово
ря, пошел для того, что
бы быстрее получить 
жилье, что подела
ешь — семья! Но после 
пяти летнего общения с то
варищами по работе, сло
жившихся отношений, 
дружбы уйти нелегко. 
Втягивает коллектив, по
менять который кажется 
даже своего рода преда
тельством. Работая элек
тромонтером связи, я в 
какой-то мере реализую 
знания, полученные в тех
никуме.

Сейчас Владимир Измо- 
денов и двое его товари
щей электромонтеров об
служивают более тысячи 
телефонных аппаратов, 
промышленную громкого- 
ворительную связь, завод
ское радио. Работа ответ
ственная, важная — боль
шое предприятие, сильно 
разбросанное по значи
тельной территории, тре
бует четкой работы 
средств связи. Сложна 
она и потому, что теле
фонная станция завода

отчетам и
ных — заводы ЖБИ и 
КПД. Секретари комсо
мольских организаций на
чали готовить собрание за
ранее, приблизительно за 
полтора месяца.

На заседаниях бюро рас
сматривались вопросы под
готовки к собранию. Соста
вили план подготовки с 
указанием сроков проведе
ния.

В комсомольских органи
зациях заводов ЖБИ и 
КПД, учитывая специфику 
3-сменной работы, а также 
то, что в настоящее время 
численность комсомоль
ских организаций этих за
водов составляет соответст
венно 422 и 309 комсо
мольцев, будут проводить
ся отчетно-выборные кон
ференции.

Секретари комсомоль
ских организаций несмотря 
на большую разбросан
ность почти по всему го
роду, ведут работу с по
ставкой комсомольцев на 
комсомольский учет. В на
стоящее время в ДСК 1148 
комсомольцев.

Напомним фамилии 
прежних секретарей ком
сомольских организаций: 
завод ЖБИ — Евгений Ры
баков, завод КПД — Евге
ний Парфенов, СУ-1 — На-

Дело по плечу

ЖБИ им. Ленинского 
комсомола безнадежно ус
тарела. Реконструкция — 
дело хорошее, но пока 
«суд да дело», а отличная 
связь нужна сегодня!

— Держимся на одном 
энтузиазме, — невесело 
улыбается Владимир. — 
Один придумает какое-то 
маленькое усовершенство
вание, другой «достанет» 
дефицитную запчасть...

В общественной жизни

выборам
дежда Конева, СУ-7 — Га
лина Полушина, СУ-13 — 
Николай Бабин, СУ-15 — 
Ольга Жданова, СУ-20 — 
Сергей Кисляков, СУ-27 — 
Виктор Загребнев, СУ-28 — 
Александр Краюшкин, 
СУ-29 — Анатолий Сара
фанов, СУ-34 — Людмила 
Хлынова, ЖКК — Ильфат 
Саберзянов, УПТК — Сер
гей Петров, управление 
ДСК — Валерий Атаев, дет
ские учреждения — Елена 
Замалутдинова.

Отчетно-выборные со
брания откорректируют 
данный список, новый со
став секретарей комсо
мольских организаций бу
дет опубликован в следую
щем выпуске «Комсомоль
ского огонька».

В июле общая сумма по
ступивших членских взно
сов составила 3117 руб
лей. Сумма задолженности 
208 рублей. Не уплатили 
членские взносы 69 комсо
мольцев. В этом месяце не 
отчитались организации 
СУ-1, СУ-13 и ЖКК. Из этих 
организаций СУ-1 не отчи
талось и за июнь 1987 г.

И. ЕГОРОВА, 
зав. сектором учета 

комитета ВЛКСМ ДСК.

предприятия Владимир 
Измоденов — один из ак
тивистов. Под его руког 
водством на должную вы
соту была поднята работа 
педотряда комитета ком
сомола завода ЖБИ. Ше
фы стали старшими дру
зьями и доброжелательны
ми наставниками учащих
ся пятнадцати классов 
подшефной школы № 82. 
Члены педотряда — не
пременные участники за
седаний комитета комсо-

ТРУДОВОЙ отряд 
старшеКлассни й о в 
нашей подшефной 

школы № 82 дейст'вйтёль- 
шо переживает, стадию ста- 
новления:' Дело в том, 
что хотя «трудовая летняя 
четверть» давно уже обя
зательна для старшеклас
сников, отряд — это не
что другое, качественно 
новое образование. Что 
было прежде? Группа ре
бят просто ехала в колхоз 
или шла на стройку под
собниками. Собственно го
воря, их не объединяло 
ничего, кроме горячего 
желания — скорей бы это 
кончилось. Трудно было 
что-либо говорить о твор
ческой инициативе, сорев
новании. Разве что — 
формально, но сегодня та
кой подход к делу не удо
влетворяет.

Так что же собой пред
ставляет трудовой отряд 
старшеклассников, так 
сказать, в идеале? Это 
объединение ребят, имею
щее командира, устав, 
форму, комиссара в лице 
представителя шефского 
предприятия. И самое 
важное, объединены эти 
ребята не только во вре
мя трудовой четверти, но 
и во время учебы.

мола школы, общественно- 
политические мероприя
тия с участием комсомоль
цев завода проходят обыч
но на более высоком уров
не, чем обычные, а обще
ние в туристических похо
дах, на чаепитиях рожда
ет ту непринужденную об
становку, в которой млад
шие с гораздо большим 
вниманием относятся к со
ветам старших.

Его авторитет в минув
шем году «перешагнул 
рамки» комитета комсо
мола завода. Владимир 
был избран членом Киров
ского РК ВЛКСМ, где ему 
поручена работа в секто
ре «зона комсомольского 
действия». Здесь он недо
волен собой, считает, что 
сделано мало, гораздо 
меньше, чем планирова
лось. Его забота в секто
ре — агнтплощадкн райо
на. Необходимо сделать 
так, чтобы они не пусто
вали, имели привлекатель
ный внешний вид. За каж
дую из агитплощадок отве
чает отдельное предприя
тие — Владимир же дол
жен проконтролировать, 
чтобы предприятия не за
бывали о своих обязаннос
тях по этому поводу.

Планы большие, а вре
мени, как всегда, не хва
тает, хотя распределено 
оно почти по минутам. 
Сделано много, но еще 
больше предстоит. Кого-то, 
может быть, испугает 
факт, что чем больше сде
лаешь в общественной ра
боте, тем больше увели
чится нагрузка на буду
щее. Чем-то напоминает 
растущий снежный ком. 
Но человек определяет 
эту нагрузку сам, рассчи
тывая силы и, тем са
мым, увеличивая отдачу. 
А Владимиру, думается, 
по силам многое.

ТРУДНОСТИ СТАНОВЛЕНИЯ
.Тёперь о1 ток, для чего 

эта нужно. Во-первых, для 
подготовки к трудовой чет
верти, Возможен такой ва
риант, что не все готовы 
к физическому труду. Зна
чит, требуется физкульту
ра, спорт! Непременно воз
никают и неурядицы орга
низационного характера. 
Их можно избежать, зара
нее заключив договор с 
предприятием или совхо
зом.

Ну, а во-вторых, трудо
вое объединение старше
классников может просто 
крепко подружить ребят. 
Ничто так не сближает, 
как труд, общее дело и ин
тересы. Отряд, по сути, 
становится шефом той ор
ганизации, где трудится. 
Значит, только работой де
ло не ограничивается. 
Еще зимой необходимо со
ставить план мероприя
тий и активно взяться за 
его подготовку. Шефские 
концерты, организация 
праздников и т. п. — раз
ве мало можно придумать 
интересных дел?!

Вот к созданию такого 
отряда мы и стремимся. 
Нынешнее лето показало, 
что сделано уже немало и 
все-таки недостаточно.

НАМЕЧЕННОЕ ВЫПОЛНИЛИ
НЕМАЛО важных и 

интересных дел 
запланировали на 

лето комсомольцы завода 
ЖБИ им. Ленинского 
комсомола. Несмотря на 
то, что лето — пора от
пусков, мероприятия бы
ли массовыми,: и те, кто 
принял участие в их ор
ганизации и проведении, 
не могли пожаловаться на 
скуку.

По общему мнению, 
особенно удался День Ки
ровского района. Комсо
мольцам завода было по
ручено подготовить к вод
но - спортивному праздни
ку лодочную станцию. 
Много заводчан приняло 
участие в театрализован
ном представлении.

Большая культурно- 
массовая программа бы
ла подготовлена и к дру
гому празднику — Дню 
молодежи, на котором 
озеро Шарташ преврати
лось в резиденцию бога 
морей Нептуна, в честь 
которого состоялись спор
тивные состязания и ве
селый мини-спектакль.

Заводчане дружат со 
спортом. По разным его 
видам круглый год про
водятся соревнования. 
Так, летом успешно про
шли футбольные матчи 
между подразделениями 
завода на приз комитета 
ВЛКСМ.

Но все-таки основным 
направлением деятельно
сти комсомольской орга
низации было и остает
ся производство. Способ
ствуя выполнению госу
дарственного плана, в 
четвертом цехе завода бы
ли проведены многочис

Часть • ребят подшефной 
школы трудилась на ре
конте фасада. здания шко-: 
лы. Руководил ими комис
сар отряда Дамир Була
тов. Вместе работали, 
вместе отдыхали. Между 
делом отлично подготови
лись к турслету Кировско
го района, где заняли 3 
место.

Однако плохо то, что не 
удалось объединить всех 
ребят. Как ни странно, не 
хватало фронта работ. 
Предприятия неохотно 
пускают к себе старше
классников — случись 
что, отвечай потом за них. 
Опасения понятны, но где 
выход из положения? На
верно, оптимальный вари
ант в таких условиях — 
работа по благоустройству 
и в сельском хозяйстве.

Так что дел у организа
торов отряда много, и 
приступят они к ним уже 
осенью. Уже сейчас вре
мя в дефиците, надо по
торопиться.

В. ИЗМОДЕНОВ, 
командир 
педотряда 

завода ЖБИ 
им. Ленинского 

комсомола.

ленные субботники, нача
та реконструкция цеха 
№ 6.

Пусковой период 
КОСКа — тоже горячее 
время для комсомольцев 
завода ЖБИ. Активная 
работа заводчан на суб
ботниках на этом объекте 
не раз отмечалась в шта
бе МЖК ДСК.

Успешно трудится ком- 
сомольско - молодежный 
отряд № 35 МЖК-1 под 
руководством Евгения 
Коложвари. За короткий 
срок бойцы пустили в 
эксплуатацию машину по 
сварке арматурных карка
сов в цехе № 9, заканчи
вают установку по выбра
ковке изделий из железо
бетона. Бойцы КМСО-35 
подали более 20 рациона
лизаторских предложе
ний.

Целый месяц в совхозе 
«Брусянский» работал 
Комсомольске - молодеж
ный сельскохозяйствен
ный отряд под руковод
ством Сергея Неманова. 
16 комсомольцев успеш
но справились с плано
вым заданием, заготови
ли 21 тонну сена.

Комсомольцы завода 
ЖБИ активно включи
лись в операцию «Ком
мунары». В ее фонд пе
речислено более 400 руб
лей, заработанных на суб
ботниках. Несколько суб
ботников проведено на 
месте будущего монумен
та.

Е. РЫБАКОВ, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ завода 
ЖБИ им. Ленинского 

комсомола.

В КОН ЦЕ июня в Мо
скве проходила 
учеба организато

ров МЖК, которую про
водил недавно созданный 
при ЦК ВЛКСМ Всесо
юзный координационно
методический центр МЖК: 
Были сделаны некоторые 
выводы о движении 
МЖК в стране, передан 
опыт строительства, со
стоялись встречи с ве
дущими специалистами 
МЖК, председателями 
оргкомитетов, социоло
гами, юристами. В общем, 
учеба носила теоретиче- 
ски-информационный ха
рактер. Хотела бы поде
литься своими впечатле
ниями о ней.

Пока центр на стадии 
организации, разработок 
своих еще нет. Ребята 
работают над составле
нием алгоритма организа
ции МЖК на всех этапах, 
используя материалы 
функционирующих комп
лексов: Калининградско
го, Ленинградского, Риж
ского, Свердловского. Мо
лодежное движение в по
следнее время быстро ра
стет, много организаций 
находится на стадии про
ектирования и, конечно, 
не хватает общей мето
дики.

Итак, центр создан для 
того, чтобы движение 
МЖК было единым, 
идейно неподменяемым. 
Кроме этого он собирает
ся сконцентрировать у 
себя технологии произ- 

^водства современных 
строительных материалов,

Комсомольске - моло
дежный коллектив Г. Ха
литова из СУ-27 взял на 
себя повышенные социа
листические обязательст- 

£ ва. На общем собрании 
передовые монтажники 
решили выполнить план 
двух лет пятилетки до
срочно — к 70-летню Ве
ликой Октябрьской социа
листической революции.

По итогам второго 
квартала текущего года 
бригада названа одной из 
лучших в СУ-27. План 
строительно - монтажных 
работ выполнен на 106,3 
процента, перевыполнение 
составило 83 тысячи руб
лей. Качество монтажа со
ответствует требованиям 
СНИП. На весь второй 
квартал ни один из мон
тажников не допустил ни

Новый этап 
развития МЖК

научные разработки про
грессивных форм органи
зации труда и управле
ния. рационализаторские 
предложения. Как гово
рят ребята, это будет 
«банк» идей. Центр пла
нируется как хозрасчет
ная организация. На дан
ном этапе система центра 
вырисовывается еще сла
бо, жизнь, как говорят, 
покажет.

У центра есть павильон 
«МЖК», где выставлены 
макеты наиболее интерес
ных будущих МЖК, пока
заны рационализаторские 
решения в строительстве. 
Планируется создание 
больших комплексов в 
г. Абавяне (Армянская 
ССР), г. Казани. По Аба- 
вяну хочется поговорить 
отдельно. Схема этого 
комплекса экспонируется 
сейчас в США. Это инте
ресный, смелый социаль
ный проект. Разрешение 
на строительство комплек
са получено во всех ин
станциях, работа по его 
созданию включена в кол
лективный договор основ
ного предприятия-дольщи
ка. Трудовая программа 
состоит из трех частей: 
800 нарядо-часов бойцы 
работают на домах МЖК, 

МОНТАЖНИКИ ДОМОСТРОИТЕЛЬНОГО
одного случая нарушения 
трудовой и общественной 
дисциплины и техники 
безопасности.

Сегодня бригада Г. Ха
литова успешно трудится 
на доме по ул. Каменщи
ков в Верх-Исетском рай
оне. Выработка составля
ет 5,9 кв. метра на чело
веке - день. При ритмич
ной поставке изделий кол
лектив монтирует 0,7 ус
ловного этажа в сутки.

Более половины брига
ды Г. Халитова — моло
дежь комсомольского воз
раста. Но молодой не оз
начает неопытный: комсо
мольцам по плечу самые 
сложные производствен
ные задания. Не случай
но, что один из комсо

800 нарядо-часов — от
числения предприятию, 
400 нарядо-часов — ра
бота на объектах соц
культбыта.

Если эта программа бу
дет выполняться, то ор
ганизация строительства 
будет прогрессивнее, чем 
в Свердловске. Форма ра
боты ИТР на .МЖК пре
дусмотрена следующая— 
реконструкция ими пред
приятия, которое предо
ставляет рабочих на 
строительство комплекса.

Структура МЖК пред
ставляет собой крупные 
комплексы: социально
воспитательный, комплекс 
сферы услуг, комплекс 
управления, в который 
входят эксплуатационное 
и строительное управле
ния. Все организации на 
хозрасчете.

В воспитательном ком
плексе предусмотрен еди
ный блок обслуживания: 
форма обучения — мо
дульная, обеспечивающая 
получение среднего обра
зования в возрасте 14 
лет. Школьники в про
цессе обучения занима
ются в определенной от
расли производства или 
науки, по профилю кото
рой защищают диплом по 

мольцев (вы видите его на 
публикуемом снимке сле
ва) Владимир Аношкин 
недавно сам стал брига
диром коллектива монтаж
ников. Бригада В. Анош
кина специализируется на 
монтаже объектов соци
ально - бытового назна
чения, которым в комбина
те уделяется особое вни
мание. Владимир —- ак
тивный общественник. Он 
избран членом комитета 
комсомола комбината, от
вечает за работу штаба 
«Комсомольского прожек
тора» ДСК.

На снимке: бригадир 
В. Аношкин и монтажник 
бригады Г. Халитова 
А. Ладейщнков.

Фото В. Калимасова. 

окончанию школы.
Ориентация всего дви

жения МЖК идет на соз
дание не потребительских, 
а производственно-пот
ребительских коммун. В 
соответствии с. этим аба- 
вянцы планируют орга
низацию индивидуальной 
трудовой деятельности в 
комплексе, которая будет 
контролироваться цент
ральным управлением.

Квартиры будут сда
ваться меблированными; 
в планировке предусмот
рена кухня и столовая, 
соединенные проемом в 
перегородке.

Это далеко не все, что 
представлено в проекте 
Абавянского МЖК, но 
его председатель полно
стью не раскрыл проект, 
так как он предложен на 
конкурс проектов МЖК.

Итак, Всесоюзный центр 
МЖК начал свою работу, 
филиалом его планирует
ся сделать наш город для 
прохождения практики, 
стажировки. Надо сказать, 
что авторитет Свердлов
ского МЖК неоспорим. 
Москвичи считают, что 
им нужно еще 2 год®, что
бы выйти только на со
циальную линию Сверд
ловского МЖК. Пока в 
Москве занимаются лишь 
реконструкцией центра 
города, не имея доста
точной социальной про
граммы,

Т. БОГАЧЕВА, 
инспектор ППР МЖК.

В ПОСЛЕДНИЕ 
ДНИ ЛЕТА

Хорошо отдохнули в 
минувшие выходные ком
сомольцы и молодежь 
подразделений домострои
тельного комбината, ре
шившие провести послед
ние дни на природе. Ме
сто для отдыха было вы
брано замечательное: па
латочный лагерь располо
жился в небольшой живо
писной роще на берегу 
водохранилища.

Рыболовы - любители 
сразу же отправились на 
рыбалку, но улов, увы, 
оказался весьма скром
ным. Оставалось лишь за
видовать добыче тех, кто 
рыбачил с лодок. Спор
тивные состязания, пред
почтение в которых было 
отдано традиционному в 
ДСК волейболу, заняли 
большую часть дня и про
должались до глубоких 
сумерек. А после ужина 
состоялся импровизиро
ванный концерт у костров, 
где звучали стихи и пес
ни. А вскоре комсомоль
цы завода ЖБИ устроили 
танцы под музыку баяна, 
который «затмил» в этот 
веселый вечер магнитофо
ны дискотеки.

Да, лето кончилось, и 
холодные осенние ночи в 
палатке не привлекают 
самодеятельных туристов. 
Но близится открытие се
зона в пансионате «Друж
ба», где в октябре состоит
ся выездная учеба комсо
мольцев ДСК. Так что впе
реди — новые встречи с 
осенней и зимней приро
дой Урала, спортивные со
стязания и песни у кост
ра.

П. ЮРЬЕВА.

Немногим более двух лет трудится на заводе ЖБИ 
им. Ленинского комсомола Вячеслав Кислицын, но за 
это время он успел проявить себя не только как доб
росовестный работник (Вячеслав — слесарь це
ха № 4), но и как активный общественник.

В. Кислицын — член комитета ВЛКСМ, завода. 
Пусть не всегда все получается у него так, как хоте
лось бы, но он старается учесть ошибки и не допускать 
их в будущем. Недавно товарищи доверили ему ру
ководство важным сектором научно-технического 
творчества молодежи и надеются, что Вячеслав ус
пешно справится с порученным делом.

От себя редакция добавляет, что Вячеслав — са
модеятельный поэт. Некоторые из его стихотворений 
вы уже читали в нашей газете. Сегодня мы публику
ем новую подборку.

Фото В. КАЛИМАСОВА.

ДЕРЕВЕНСКОЕ УТРО
Чуть забрезжит рассвет 

за окошком,
Петухи начинают игру. 
Деревенское раннее утро, 
Иней стелется 

в дальнем лугу.
И сбивая росу сапогами, 
От назойливой прячась 

мошки, 
Выйди в поле — 

цветов разнотравье, 
Насладись ароматом 

земли.
Речка плещется в сером 

тумане.
В омутах заиграли язи, 
И понежиться утренним 

солнцем 
На поляну коровы легли.

НА ПОСТУ
Мы шагаем в шинелях 

солдатских, 
В сапогах по Российской 

земле.
Мы шагаем в шинелях 

солдатских, 
Чтобы мир позабыл 

о войне.
Чтобы темное эхо

пожарищ 
Не спалило покой наших 

хат, 
Чтобы матери спали 

спокойно — 
На. посту неусыпно 

солдат. 
Нам бывает порой очень 

Трудно, 
Говорят, будет легче 

в бою. 
Мы в учебные ходим 

атаки, 
Нам не нужно другую 

войну. 
Нам не нужно, 

чтобы вновь 
загорелся 

Яркий факел сожженной 
Хатыни. 

Будем помнить, чтоб 
не повторился 

Жуткий ядерный взрыв 
Хиросимы. 

Потому мы в шинелях 
солдатских 

Днем и ночью стоим 
на посту. 

Спят спокойно
советские дети. 

Мы не пустим к ним 
третью войну.

В. КИСЛИЦЫН.
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* Из стихов наших читателей

Бабье лето
Загостилось бабье лето 
В наших северных 

краях.
Стыдно ивушке 

раздетой
Рядом с кедрами 

стоять.
И она (куда 

деваться?), 
Только-только день 

угас, 
Начала приодеваться, 
В ушки — серьги- 

жемчуга.
А с рассветом и рябина 
Обручила цветом 

кисть.
Видя это, и осина 
Зеленеет от тоски. 
И подснежник, друг 

мой ситный, 
Приоткрыл лукаво глаз.

Экий, право, 
любопытный

Лезет прямо напоказ. 
Захлестнуло сердце 

жаром, 
Не весна ль вернулась 

вспять?
Даже сонные стожары 
Стать березками 

хотят..
Не в такой ли миг 

огромный, 
Не в такой ли день 

и час
В землю садится 

оглобля — 
Вырастает тарантас? 
Загостилось бабье 

лето. 
Колобродит по земле. 
Старички и те 

с приветом — 
«Где мои семнадцать 

лет?». '
В. БАЛИН.
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Наши коллеги возводят «Кировский»
Прошлой осенью на пе

ресечении Сиреневого 
бульвара и ул. Сыромо
лотова единственным ук
рашением были стенды 
наглядной агитации, да 
еще огромная куча щеб
ня. Этот щебень осенью 
был зарыт в торфяни
стую почву и стал геомас- 
сивом, основанием не
обычного сооружения, ко
торое на глазах у обита
телей жилого района 
«Комсомольский» ввмет- 
нулось здесь за три — 
четыре месяца. Строите
ли «|Овердловскграждан- 
строя» устроили в щебе
ночном основании бетон
ные подушки, к которым 
монтажники «Уралсталь- 
конструкции» прикрепили 
стальные опоры. На них 
установлены фермы кры
ши.

Велись все эти работы 
в разгар зимы, но совре
менной технологии погода 
не помеха. В апреле кар
кас был укрыт «рубаш
кой» из рифленых метал
лопластиковых панелей 
производства Первоураль
ского завода сборных 
строительных конструк
ций. Внутри коробки зда
ния развернулись бетон
ные и монтажные работы. 
И вот, три месяца спустя, 
наносятся последние 
штрихи: моются полы и 
окна, вывешиваются вит

ражи.
Каждый день на объек

те, который получил уже 
имя собственное — су
пер-маркет «Кировский», 
можно видеть управляю
щего трестом «Сверд- 
ловскгражданстрой» А. Е. 
Савинова. Он с законной 
гордостью рассказывает 
об оригинальном по всем 
параметрам объекте:

— Общая сметная сто
имость—2 миллиона 900 
тысяч рублей, строитель
но-монтажных работ — 
2 миллиона 100 тысяч. 
Общий объем здания 40 
тысяч кубических метров. 
Полезная площадь 6 ты
сяч 400 кв. метров, тор
говая — 4 тысячи кв. мет
ров. На первом этаже 
комплекса супер-маркета 
размещено все гастроно
мическое оборудование с 
товарооборотом 16 мил
лионов рублей в год, на 
втором — промышленные 
товары с годовым ‘объе
мом 9 миллионов рублей. 
Ну и сроки строительст
ва — от начала проекти
рования до окончания 
(считаем, что окончание 
будет в августе) год, а 
строительных работ 10 
месяцев ровно. И сейчас 
еще ведутся пуско-нала
дочные дополнительные 
работы по горячим черте
жам.

— В чем еще его осо

бенности, почему назы
вают не просто универса
мом?

— Под одной крышей 
вобрал всю торговлю га
строномическую: и хлеб, 
и кондитерские изделия, и 
бакалейные товары, и мо
лочные продукты, и мя
со-рыбу, овощи и так да
лее. А на втором этаже 
всю торговлю промыш
ленными товарами: и 
швейными, и трикотажем, 
и обувью, и галантереей, 
посудо-хозяйственными и 
культтоварами. Сейчас 
рассматривается вопрос, 
что и мебель будет. Все 
это под одной крышей!

Дополняя Алексея Еф
ремовича, можно сказать, 
что новый магазин не 
походит на другие и по 
принципам организации 
торговли. Все продукты 
сюда будут доставляться 
в расфасованном виде, 
планируется широкое при
менение контейнерных 
перевозок. Складские по
мещения почти отсутст
вуют. Об этом мы беседо
вали с главным инжене
ром областной конторы 
«Гастроном» Д. А. Круг
ловым. Он приехал на 
объект вместе с группой, 
сопровождавшей заме
стителей министров тор
говли СССР — Ф. М. 
Марчука и РСФСР — 
В. Л. Соколова.

Главный инженер «Га
стронома» озабочен уже 
организацией работы 
крупнейшего магазина:

— Сейчас проводится 
работа с поставщиками, им 
выделены контейнеры со
гласно потребности этого 
магазина. Они будут за
таривать эти контейнеры 
у себя на предприятии. 
Тут возникает сложность 
с вопросом доставки, так 
как доставка должна быть 
отрегулирована по мину
там. Скоропортящихся 
продуктов будет достав
ляться только суточный 
запас, на один день тор
говли.

Если1 будущих хозяев 
заботят сегодня пробле
мы освоения крупнейшего 
на Урале предприятия 
торговли, то строителей 
уже можно поздравить с 
первым опытом сооруже
ния объекта соцкультбы
та индустриальными ме
тодами. Отлично порабо
тали монтажники СУ-14, 
отделочники СУ-4. «Под 
занавес» подключились 
известные опытом нестан
дартных сооружений 
представители СУ-9. С 
полным сознанием своей 
ответственности и с ин
тересом, что особенно 
важно, работали послан
ники трестрв «Стройме
ханизация», «Уралсталь- 
конструкция», «Урал-

трансспецстрой», «Урал- 
спецавтоматика». Всего 
здесь было занято два де
сятка субподрядных орга
низаций. Умело организо
вывали усилия на этапе 
монтажа прораб С. А. Ку
лешов, а на завершаю
щей стадии — начальник 
участка Г. Т. Бабинцев.

Было бы несправедли
во не отметить проекти
ровщиков. Само здание 
спроектировали конструк
торы и архитекторы 
«Урал промстройНИИ- 
проекта» под руководст
вом Н. А. Кудинова, а 
разработка оснащения 
предприятия принадлежит 

институту «Гипроторг».
Современный образ 

здания дополнен комплек
сом благоустройства. При
чем новая постройка по
служила импульсом к 
наведению порядка во 
всем микрорайоне по ули
цам Сыромолотова, Па
нельной. Магазин «Киров
ский» станет вскоре до
стойным подарком юби
лею Октября.

С. БИРЮКОВ.
На снимках (сверху 

вниз): общий вид, внут
ренняя отделка магазина.

Фотомонтаж
Н. Перевезенцева.

* Как мы отдыхаем "1 1 .. ...................... ■........ = * Новости ДСК ----

ПУТЕШЕСТВИЕ В ШИКУЛЫ
Замечательный подарок 

получили в »то лето 28 де
той передовиков домо
строительного комбината. 
За минимальную, 30-про
центную, стоимость им 
выли предоставлены ■ тури
стические путевки в увлека
тельное путешествие • к 
Азовскому морю. Маршрут 
предусматривал посещение 
городов Донецка, Седов о, 

■ Таганроге, Ровенькоа, Миле- 
кино и Жданова.

Знакомство с Таганрогом, 
родиной великого русского 
писателя А. П. Чехова, 
началось с посещения па
мятных мест, связанных с 
именем Антона Павловича. 
Юные туристы посетили 
дом, где писатель провел 
детские годы, осмотрели 
лавку, где в отрочество 
Чехову довелось торговать, 
помогая родителям.

Особое, незабываемое 
впечатление произвела на 
туристов »кскурсия на ме
сто гибели героев-молодо
гвардейцев в городе Ро- 
•еньки. Здесь были звер
ски замучены руководите
ли комсомольского под
полья Олег Кошевой и 
Любовь Шевцова. В момент 
гибели молодогвардейцы 
были ровесниками юных 
свердловчан, пришедших 
отдать дань памяти отваж
ным комсомольцам. В 
мрачном подвальном за
стенке, в камере пыток 
звучали голос Левитана, 
гневные и жалобные при
читания украинской мате
ри, которые заставили 
сжаться сердца юных ту
ристов, вызвали горячие 
слезы скорби о тех, кто 
отдал жизнь за счастье 
сегодняшних детой.

Дни отдыха на Азовском 
море, веселые и познава
тельные зкскурсии дали 
юным свердловчанам боль
шой заряд бодрости и сил. 
Ребятам есть что порас
сказать родителям и това

рищам. Три дня назад 
прозвенел школьный зво
нок, и бывшие туристы де
лятся яркими впечатления
ми о поездке со своими 
одноклассниками и одно
курсниками, ведь в группе 
были не только школьники, 
но „ и учащиеся профессио
нально-технических училищ.

Руководили поездкой два 
воспитателя — зав. спорт
залом ДСК Елена Алексан
дровна Принц и завуч 
ДЮСШ Надежда Ана
тольевна Зыкина. Самые 
добрые слова написали им 
дети на памятных фото 

графиях: «Самым лучшим 
и хорошим воспитателям, 
самым добрым и заботли
вым...», «Самым добрым и 
красивым воспитателям...», 
«Желаем вам счастья...».

Остается только порадо
ваться . вместе с участни
ками путешествия, что их 
отдых оказался таким инте
ресным и познавательным.

А. АНДРЕЕВА.
На снимке: группа юных 

свердловских туристов у 
памятника воинам, освобо
дившим Таганрог от фаши
стских захватчиков.

ЗАВЕРШАЯ ПИОНЕРСКОЕ ЛЕТО
В пионерском лагере 

им. Ю. Гагарина состоя
лась выездная конферен
ция Кировского района, в 
которой приняли участие 
руководители предприя
тий, секретари Парторга
низаций, директора цмЬл,
начальники и старшие пио- лок детей.

* Окно ГАИ

Алкоголь
. Особенно в последнее 
время настораживает рост 
числа аварий, совершае
мых водителями в нетрез
вом состоянии. Так, по 
сравнению с первым полу
годием прошлого года, их 
количество возросло почти 
на треть. Среди нарушите
лей, совершивших дорож
ив - транспортные проис
шествия в нетрезвом со-

* На вашу книжную полку =—.....  ■ =—■ =====

ЛЮБИТЕЛЯМ АРХИТЕКТУРЫ
Книжный магазин НС 13 

литературы социалистиче
ских стран «Дружба» пред
лагает новый альбом, вы
пущенный в Германской 
Демократической республи
ке: К. Мильде «Неокласси
цизм в немецкой архитек
туре 19 века».

Среди многочисленных 
архитектурных течений вре
мен и народов немецкий 
неоклассицизм был одним 
из самых последовательных 

Объявление
Жилищно-коммунальная контора ДСК берет 

от населения заказы на ремонт квартир.
Обращаться в ЖКК ДСК по адресу: 

ул. Фурманова, 57, тел. 22-74-92.

нервожатые пионерлаге
рей района.

Участники конференции 
подвели итоги летнего 
оздоровительного сезона. 
Кроме того, они познако
мились с материальной ба
зой нашего пионерлагеря, 
осмотрели выставку поде- 

Состоялся об

и дорога 
стоянии, немало водителей- 
профессионалов, забыв
ших о своем долге. Это 
водитель автобазы город
ского управления торгов
ли В. Пузанов, допустив
ший столкновение с такси 
и скрывшийся с места ава
рии, водитель ДТП объ
единения «Свердловзиер- 
го» В. Егоров, вторично за
держанный за управление

наследников античного клас
сицизма. Почти весь 19 век 
неоклассицизм преобладал 
в работах немецких архи
текторов. Было создано 
много интересных, сохра
нившихся до нашего време
ни зданий, ставших драго
ценными памятниками зод
чества Германии. Альбом 
Курта Мильде — исчерпы» 
веющий справочник по дан
ному вопросу, содержащий 
много цветных и теневых 

мен опытом. По итогам 
пионерского лета наш ла
герь был отмечен как луч
ший из 16 лагерей райо
на, коллективу ДСК была 
вручена Почетная гра
мота.

- 4^В работе конференции 
принял участие первый 
секретарь Кировского РК 
КПСС Ю. М. Кочнев.

В. ВЯТКИН.

транспортом в нетрезвом 
виде, водитель УЗХМ 
С. Шарченко, находивший
ся за рулем своих «Жигу
лей» в невменяемом со
стоянии.

Госавтоинспекция призы
вает всех участников движе
ния к строгому соблюде
нию порядка на дорогах 
Свердловска!

иллюстраций почти всех 
значительных сооружений 
•того течения.

Альбом необходим тем, 
кто интересуется архитек
турой, кому приходится, за
ниматься вопросами исто
рической культуры Герма
нии. Он может послужить 
ценным подарком для близ-^ 
мн» и знакомых. Цена аль
бома 20 руб. 99 коп.

Приглашаем в наш мага
зин.

Т. ШАТРОВА, 
товаровед магазина Не 13..
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